



[¿SERÁ?]

Falacia de EU

Nos cuentan que después de las acusaciones que hizo Kristi Noem, secretaria de seguridad estadounidense, en contra de la presidenta Claudia Sheinbaum, basadas en una falacia, surgió la preocupación sobre el tono y los temas en que se llevará a cabo la reunión con Donald Trump en Canadá, en el marco del G7... Dicen que el presidente de EU tratará de sacar la máxima ventaja, además de la justificación para intensificar las redadas que lleva a cabo en varios estados. A ver si no se cancela... ¿Será?

Cortina de humo

Apenas unas horas después del divorcio de Trump y Musk, y que el segundo acusara que Trump está en los *Epstein papers*, iniciaron las redadas antimigrantes en Los Ángeles; sin dejar de lado la crisis que se vive en aquella ciudad, el empresario neoyorkino lograr distraer la atención de lo turbio que podría ser que se ahonde en su relación con el extinto depredador sexual... y mientras, en México, la Oposición empecinada en respaldar la acusación de Noem contra Sheinbaum. ¿Y dicen que les interesa el país? ¿Será?

La lengua de Noroña

Como chivo en cristalería, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, dio rienda suelta a su discurso retórico y beligerante, sin importar que pudiera causar más daño que beneficio en el tema de los aranceles a las remesas... Hay quienes comentan que a ver si no lo alcanza el destino y para no agravar la situación que afecta a los migrantes, le exigen disculpas como él lo hizo con un ciudadano, lo cual no se ve posible porque al parecer le interesa más su retórica rumbo a las elecciones de 2030, que la situación de nuestros compatriotas en EU. ¿Será?

En la jaula de los leones

Alguien le puso un cuatro a Bernardo Bátiz, quien ganó una magistratura en el Tribunal de Disciplina, y lo pusieron en la jaula de los leones, es decir, juzgadores que no aceptaron la reforma judicial y prefirieron solicitar su jubilación anticipada. Ayer, éstos le gritaron hipócrita y le pidieron que se retirara del recinto, donde les daban un reconocimiento a su trayectoria. Bátiz se encendió y respondió que no se iría y pidió que se taparán los oídos si no querían escucharlo... Por cierto, alguien que estaba feliz y fue ovacionada en ese mismo acto fue la presidenta de la Corte, Norma Piña. Ríspido cierre de una etapa del Poder Judicial. ¿Será?

Tradición oaxaqueña

Desde el Centro Cultural Los Pinos en la CDMX, el Gobernador de Oaxaca anunció la celebración de la edición 93 de la Guelaguetza, la tradicional fiesta de las ocho regiones del estado, que se inaugurará el 1 de julio en la Plaza de la Danza y concluirá el 2 de agosto en 31 espacios públicos de la capital oaxaqueña y municipios conurbados. Salomón Jara puso el acento al señalar que Oaxaca, el corazón cultural de México, difundirá su legado al mundo en la Guelaguetza 2025, pero sobre todo, mostrará con el ejemplo cómo una sociedad tan diversa como la oaxaqueña puede convivir en paz, lo que se destaca en momentos tan difíciles por los que atraviesan las relaciones entre las naciones. ¿Será?

Enojo en Palacio Nacional

Cuentan que en Palacio Nacional están molestos por el conflicto internacional que desataron policías de Chiapas al incursionar en un operativo sin previo aviso al territorio de Guatemala y, peor aún, por aludir que las fuerzas del orden de ese país están coludidas con el crimen... Para la presidenta Claudia Sheinbaum ya es suficiente problema que el gobierno de Donald Trump la haya señalado directamente como responsable de fomentar las protestas de migrantes; por lo que abrir otro frente, al mismo tiempo, con la administración de Bernardo Arévalo seguro traerá un jalón de orejas a un gobernador. ¿Será?